

BAB I

PENDAHULUAN

I.1. Latar Belakang

Kesuksesan sebuah perusahaan jasa keuangan adalah hasil dari kemampuannya untuk tumbuh, berkembang, dan berevolusi dengan tepat, yaitu dengan memperhatikan kesehatannya sendiri dan menyesuaikan diri dengan tren teknologi yang berkembang pesat. Dengan mengikuti kemajuan teknologi saat ini dan mempelajari organisasi, seseorang dapat mengidentifikasi bisnis yang tumbuh dengan baik. Menganalisis situasi industri dengan benar sangat diperlukan. Deklarasi Arief Rahman, Pernyataan Wakil Dekan Bidang Sumberdaya, Fakultas Bisnis dan Ekonomika Universitas Islam Indonesia, mendukung penetapan tersebut. Ph.D., S.E., M.Com., menekankan pentingnya mengidentifikasi aset baik dari perspektif organisasi maupun pemerintah. Identifikasi aset dilakukan untuk menentukan aset mana yang penting dan menghasilkan, serta aset mana yang dapat diubah menjadi likuiditas untuk menjaga kelancaran arus kas perusahaan.

Sehingga dapat analisis aset perusahaan memiliki nilai penting yang tinggi karena memungkinkan perusahaan untuk mengidentifikasi aset yang memiliki nilai dan potensi yang lebih signifikan. Dengan memahami aset mana yang lebih penting dan menjanjikan, serta aset yang dapat diubah menjadi likuiditas, perusahaan dapat mengambil keputusan yang tepat untuk mengoptimalkan pengelolaan aset dan memastikan kelancaran arus kas perusahaan. Memahami keadaan perusahaan, terutama melalui laporan keuangan. Laporan keuangan adalah catatan informasi keuangan perusahaan, termasuk semua transaksi yang terjadi dalam bisnis dalam periode tertentu. Catatan ini digunakan untuk menggambarkan kinerja perusahaan. Laporan Keuangan menurut Harahap (2015:105) ialah “keuangan menggambarkan kondisi keuangan dan hasil usaha suatu perusahaan pada saat tertentu atau jangka waktu tertentu, adapun jenis laporan keuangan yang lazim dikenal adalah neraca atau laporan laba atau rugi atau hasil usaha”.

Tujuan analisis laporan keuangan adalah untuk mengetahui semasa periode tersebut apakah perusahaan mengalami perkembangan atau tidak. Dalam melakukan suatu analisis laporan keuangan perusahaan, Dibutuhkan suatu landasan. Landasan yang banyak digunakan adalah rasio atau indeks yang berhubungan dengan data keuangan yang satu dengan yang lainnya sehingga menghasilkan determinasi.

Untuk menilai tingkat likuiditas, solvabilitas, aktivitas, dan profitabilitas perusahaan, analisis rasio keuangan harus dilakukan pada laporan keuangannya. Hasil perhitungan analisis rasio dapat digunakan untuk memperbaiki atau mempertahankan kondisi keuangan perusahaan agar kerugian seminimal mungkin dan menentukan kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban jangka pendeknya, menghasilkan laba, mengidentifikasi penyimpangan dan kesenjangan yang dimiliki perusahaan.

Pada dasarnya PT. Pegadaian Persero adalah badan usaha keuangan perusahaan BUMN yang bergerak di bidang usaha gadai. Di masa pandemic pegadaian mampu meraih kinerja terbaik di tahun 2020 yang dimana pada masa pandemic banyaknya perusahaan mengalami kerugian. Berdasarkan hal tersebut maka Tugas Akhir ini berjudul “ANALISIS RASIO KEUANGAN PADA PT.PEGADAIAN (PERSERO) PERIODE 2017-2021” Terlampir dari Surat Keputusan Menteri Badan Usaha Milik Negara KEP-100/MBU/2002 atas penilaian tingkat kinerja kesehatan Badan Usaha Milik Negara pada aspek keuangan melalui rasio-rasio yang ditentukan, antara lain rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, dan aktivitas.

1.2. Tujuan

Tugas akhir ini penulis bertujuan mengkaji PT. Kinerja keuangan Pegadaian (Persero) periode 2017-2021 dengan menggunakan rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, dan aktivitas sesuai dengan Keputusan Menteri Badan Usaha Milik Negara KEP-100/MBU/2022.

1.3. Manfaat Tugas Akhir

Adapun manfaat penulisan tugas akhir ini adalah sebagai berikut :

1. Secara Teoritis

- a. Bagi pembaca
 - 1) Tugas Akhir ini memberikan informasi yang berguna bagi pembaca untuk lebih memahami mengenai kondisi Kinerja Terkait Analisis Rasio Keuangan Pada PT. Pegadaian (Persero) periode tahun 2017-2021
 - 2) Untuk digunakan sebagai panduan untuk penulisan tugas akhir atau untuk tujuan lain yang berhubungan dengan tugas kuliah analisis laporan keuangan di masa mendatang. PT. Pegadaian (Persero) periode 2017-2021

- b. Bagi Penulis

Dapat Mengamati dan menganalisis rasio keuangan dapat meningkatkan pemahaman dan pengetahuan penulis dalam bidang tersebut. Selain itu, hal ini juga memberikan kesempatan bagi penulis untuk mengembangkan teori-teori yang telah diperoleh. Secara Praktis

- a. Bagi Perusahaan Pegadaian, Untuk menganalisis rasio keuangan untuk pemeriksaan lebih lanjut, serta untuk memberikan informasi untuk pengambilan keputusan di masa depan dan pengembangan strategi untuk mengoptimalkan rasio keuangan, penulis percaya bahwa pembaca akan menemukan penulisan ini sangat membantu..
- b. Bagi Pemerintah, Dalam rangka meningkatkan partisipasi antara pemerintah dan perusahaan pegadaian swasta lainnya bagi semua pihak terutama bagi negara dan masyarakat dalam bidang ekonomi dan kesejahteraan masyarakat, penulis berharap dengan penulisan ini pemerintah dapat mengetahui bagaimana posisi Rasio Keuangan dalam perusahaan gadai dan sebagai bahan evaluasi untuk dipertimbangkan.